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FLEURY MICHON 

                       85 

                            
 

QUESTIONS D’ORDRE GENERAL  
 

1 - La CGT demande une présentation du non-respect des accords sur le mois 
dernier : 

  - le repos journalier de moins de 11h00 

  - le travail journalier supérieur à 10h00 

  - les semaines de plus de 48h00 sur 6 jours 

  - les week-ends inférieurs à 35h00 

  - le travail du samedi après 18h00 
Travail 
de + de 
8h00  de 
nuit 

Travail 
après 
18h00 le 
samedi 

Week-
end < 
à 35h 

Repos 
journalier 
< à 11h 

Travail 
journalier 
>à 9h30 

Semaines 
de + de 
42h  
(Nbre de 
fois) 

Semaines 
de + de 
48h  
(Nbre de 
fois) 

Semaines 
de moins 
de 21h 

1 4 1 1 1 0 0 0 

Réponse direction en réunion DP :  Compteurs au 31/05/2023 

Compteurs > à + 70h 0 

Compteurs < à – 40h                                                                                                                    0 

Compteurs Senior < à -20 h et > à + 35h  0 
 

- La CGT vous demande l’effectif actuel du site par type de contrats CDD, CDI, 
intérimaires, saisonniers et stagiaires, groupement employeur ? 
Réponse direction en réunion RP : Effectifs au 31/05/2023 

Contrat à Durée Indéterminée 137 

Suspension de contrat 0 

Contrat à Durée Déterminée 17 
Intérimaires 1 

Stagiaires 0 

Saisonniers 0 
Groupement Employeurs de Vendée 0 

 

- La CGT vous demande l’effectif actuel du site sur le 1er, 2ème, 3ème collège. 
Réponse direction en réunion RP : Effectifs au 31/05/2023 

1er collège (Ouvriers/Employés)  87        
2ème collège (Techniciens/Agents de Maîtrise)   46    
3ème collège (Cadres)    4 

 

- La CGT vous demande le détail des entrées et des sorties des effectifs en CDI 
sur le mois dernier ? 
Réponse direction en réunion RP : 

           REPONSES des RP CGT 

 

Du 03-07-2023 
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ENTREE POSTE CSP DEPART MOTIF CSP 

0 / / 0 / / 
 

- Est-il prévu de travailler des samedis matin ou après-midi sur ce mois-ci et le 
mois prochain ? Si oui, quel est l’effectif prévisionnel ? 

Réponse direction en réunion RP : 

CONDITIONNEMENT FABRICATION SAVEURS DE BASE 

/ /  
/ 
 

 

- Est-il prévu des journées non travaillées sur le site des AC ce mois-ci et le 
mois prochain ? 
Réponse direction en réunion RP : 

CONDITIONNEMENT FABRICATION SAVEURS DE BASE 

/ / 
                         

Fermeture vendredis S34 + S44 
(travaux) 

 

- Combien de salariés ont travaillé des samedis matin sur le mois dernier ? 
Détail par collège ? 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond que 9 techniciens et 7 ouvriers ont travaillé des samedis matin. 

- Combien de salariés ont travaillé des samedis après-midi sur le mois dernier ? 
Détail par collège ? 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond que 3 ouvriers ont travaillé les samedis après-midi au nettoyage. 

- Combien de contrats CDD s’arrêtent ce mois-ci ? Combien allez-vous en 
prolonger et sur quelle durée ? 
Réponse direction en réunion RP :  La direction répond qu’il n’y a pas de fin de contrat en juillet.  

- Les salariés demandent combien de CDI vont être réalisés ce mois- ci ? Si oui 
combien et quelle CSP ? 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond que 2 CDI ont été réalisés en maintenance en juillet.  

- Est-il prévu l’entrée de contrats CDD ou intérimaires ce mois-ci ? Si oui, 
combien ? 
Réponse direction en réunion RP :  

ENTREES POSTES CSP DEPART POSTE CSP 

3 

2 

Fab/tranchage 

maintenance 

Ouvrier 

Apprentis 

1 / ouvrier 

 

- La CGT vous demande quelle est votre vision moyenne des compteurs à la fin 
de ce mois-ci et du mois prochain ? 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond que la vision est de + 0h en Juillet. 

- Nous vous demandons les compteurs les plus hauts et les compteurs les plus 
bas. Détail par CSP. 
Réponse direction en réunion RP :28/05/23 

 COMPTEUR LE + BAS COMPTEUR LE + HAUT 

OUVRIERS/EMPLOYES - 28h00 + 24h00 

TAM - 16h00 + 24h00 
 



3 
 

- Quel est l’effectif équivalent temps plein sur le site du mois dernier (CDI, CDD, 
intérimaires) ? 
Réponse direction en réunion RP : 
L’effectif 152.80 ETP du site au 05/2023 :  

CDI CDD INTERIM 

134.8 ETP 17 ETP 1 ETP 

 

- La CGT demande combien de mutations à la journée ou à la semaine ont été 
effectuées sur le site des AC (entrées et sorties) le mois dernier ? Si des salariés 
du site ont été concernés par cette mesure, sur quel site sont-ils allés ? Pour 
quelle durée et à quels postes ? 
Réponse direction en réunion RP :  La direction répond qu’il y a toujours les 3 mutations de Chantonnay Charcuterie. 
1mutation vers Mouilleron, 13 mutations à la journée et 1 mutation à la semaine vers la log. 

- Les salariés veulent connaître les postes à pourvoir et les besoins mis à 
disposition pour les formations internes sur le site. Combien de formations 
sont en cours actuellement sur le site, toutes CSP confondues ? 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond que les besoins sont pourvus sauf maintenance. Pour les forma-
tions, 2 fabricants four, 2 fabricants, 2 trancheurs. 

- Les salariés demandent le taux d'absentéisme par secteur. 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond que le taux est de 12.43% au global. 
Maintenance : 27.47%   Fabrication :12.17% 
Encadrement : 4.01%   Condi/Sur :  10.55% 

- La CGT vous demande les volumes vendus par famille en UVC le mois der-
nier ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’elle a vendu 3 350 700 uvc le mois dernier. 
 

- La CGT vous demande les volumes prévus par famille en UVC pour le mois en 
cours et le mois prochain ? 
Réponse direction en réunion RP : 

 JUILLET AOUT 

PFF 4 008 822 3 799 145 

AIDES CULINAIRES 2 443 818 2 299 380 

EMINCES CRUS 215 063 223 198 

EMINCES GOURM 1 326 531 1 250 683 

EMINCES VEGETAUX 23 410 25 884 
 

- La CGT vous demande combien y a-t-il eu de mouvements de personnel con-
cernant le 1er, 2ème et 3ème collège le mois dernier ?  
Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’il n’y a pas eu de mouvement de personnel. 

- La CGT vous demande s’il est prévu des mouvements de personnel concer-
nant le 1er, 2ème et 3ème collège ce mois-ci et le mois prochain ?  
Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’il y a l’arrivée d’1 cadre dans le 3ème collège et 1 tech dans le 
2ème collège. 

- La CGT demande combien de mutations à la journée ou à la semaine sont 
prévues sur le site des AC (entrées et sorties) ce mois-ci et le mois prochain ? 
Si des salariés du site ont été concernés par cette mesure, sur quel site vont-
ils aller ? Pour quelle durée et à quels postes ? 
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Réponse direction en réunion RP : La direction répond 6 mutations à la journée vers la Log au poste opérateur. 

- Y a-t-il un changement dans les organisations de travail de la semaine 28 ? 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’il n’y a pas de changement. 

- Quelles seront les organisations de travail de la semaine 33 ? 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond  

- Où en est la mise en place de l’outil de communication à l’entrée des sites 
pour expliquer aux chauffeurs étrangers les priorités de mise à quai ? 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’elle voit ce point avec la logistique. 

-Combien de salariés ont été en grève ou ont débrayé en juillet ? 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond aucun. 
 

FAB/TRANCHAGE /CONDITIONNEMENT/SUREMBALLAGE 

-Quelle solution va être mise en place pour faciliter le nettoyage du tapis 
d’entrée du four 3 ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’elle n’a pas de solution à date, et qu’elle est en réflexion sur une 
modification ou un changement du matériel. 

- Nous vous demandons un point sur le démarrage de l’automatisation de 
l’entrée du four 3 ?  

Réponse direction en réunion RP : La direction ne répond pas et se contente de renvoyer au RP extra du 14 juin 2023. 

- Quand sera installé le satellite du four 1, pour garantir la sécurité des 
salariés ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’il n’y a pas de délai à ce jour et que cela ne fait pas partie des priorités à 
venir. 

Commentaire CGT : 

Il est plus que regrettable que ce sujet sécuritaire ne soit pas prioritaire. 
Comment la Direction Fleury Michon peut-elle s’abstenir de ses obligations ? 
Est-il concevable de jeter les tuyaux d’eau et autres au-dessus du Four 1 ??? 

NON !!! 
Cela fait partie des obligations de la Direction, elle doit garantir la sécurité 
morale et physique des salariés. 

- Point sur les fuites d’eau au-dessus de la L13. Quelles solutions vont être 
mises en place ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond que des travaux sont en cours sur le réseau d’eau chaude et qu’elle lancera 
un plan de rénovation sur les CTA, extraction, plafond pour sécuriser le problème des gouttes d’eau prochainement. 

LAVERIE/TRI GILACS/SAVEURS DE BASE 

- Est-ce que la planification des travaux pour la mise en place d’un pont 
bascule est toujours prévue en semaine 44 ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond oui. 

MAINTENANCE 

- La CGT demande où en est le recrutement des techniciens de  maintenance. 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’il reste 2 postes de techniciens de maintenance à pourvoir. 
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- Est-ce que des salariés ont été recrutés par le biais de la cooptation ? Si oui, 
combien et à quels postes ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond non. 

- Nous vous demandons un point sur le groupe de travail maintenance. 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond que le travail sur l’aménagement de l’atelier est toujours en cours. L’objectif 
de la modernisation est réalisée dans le but d’être plus attractif. 

NETTOYAGE 

- Combien de salariés ont travaillé après 18h00 les samedis après-midi sur le 
mois de juin 2023 ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’aucun salarié n’a travaillé. 

- Combien de salariés ont eu moins de 9 heures d’interruption entre leur 
débauche du samedi matin et leur embauche du samedi après-midi, sur le mois 
de juin 2023 ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond que personne n’est concerné. 

MALADIES PROFFESIONELLES ET ACCIDENTS DU TRAVAIL 

- Combien d'enquêtes de maladie pro ont été réalisées sur le site le mois dernier 
et quelles décisions ont été prises pour ne plus exposer les salariés aux 
risques ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond aucune. 

- Combien d'enquêtes d'accident du travail ont été réalisées sur le site le mois 
dernier et quelles décisions ont été prises pour ne plus exposer les salariés aux 
risques ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond aucune. 

- Combien de salariés ont été reclassés le mois dernier à la suite de problèmes 
de santé ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond aucun. 

- La CGT vous demande combien y a-t-il eu de visites de reprise le mois dernier 
? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond que les éléments sont dans le bilan annuel du médecin du travail. 

SECURITE 

- Avez-vous eu des signalements de harcèlement moral ou sexuel, des propos 
ou des comportements à connotation sexuelle sur le site. Et si oui, quelles 
suites ont été données ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’il n’y a pas eu de signalement de harcèlement moral ou sexuel depuis le 
dernier RP. 

- La CGT vous demande une présentation du document unique et de son 
évolution. 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond que le taux de la mise à jour du document unique est de 60%. 
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- Suite à la visite d’atelier de fabrication du 23 mai 2023, la CGT vous demande 
de revoir la cotation des niveaux de gravité lors du montage, démontage et 
nettoyage des trancheurs en passant de 3 à 5 sur la fiche de nettoyage de jour. 

- Suite à la visite d’atelier de fabrication du 23 mai 2023, la CGT vous demande 
de revoir la cotation des niveaux de gravité lors de la manipulation des pièces 
coupantes en passant de 3 à 5 sur la fiche de nettoyage de nuit. 

- Suite à la visite d’atelier de fabrication du 23 mai 2023, la CGT vous demande 
de revoir la cotation des niveaux de gravité lors de la manipulation de la 
formeuse four formax en passant de 4 à 5 sur la fiche de formeuse four. 

- Suite à la visite d’atelier de fabrication du 23 mai 2023, la CGT vous demande 
de revoir la cotation des niveaux de gravité lors de la manipulation de la baratte 
N°7 en passant de 3 à 5 sur la fiche de baratte. 

- Suite à la visite d’atelier de fabrication du 23 mai 2023, la CGT vous demande 
de revoir la cotation des niveaux de gravité lors de l’ouverture du broyeur Kilia 
en passant de 4 à 5 sur la fiche de produits formés. 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond que les cotations se font en concertation avec les personnes du secteur 
concerné, un membre RP, l’animatrice sécurité et le manager du secteur. La direction dit avoir déjà échangé sur ce sujet lors de la 
visite d’atelier RP. 

- Où en est l’étude concernant le tapis en maille, à l’entrée du tunnel à la suite 
de L’AT de la laverie ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond que l’étude est toujours en cours. 

Commentaire CGT : 

La CGT a rappelé en séance qu’il était de la responsabilité de l’employeur de 
garantir la sécurité morale et physique des salariés. Par conséquent, les 
moyens doivent être mis en place pour isoler voire supprimer le risque. 

- Nous vous demandons un point bactériologique concernant le site des AC sur 
le mois de mai. Détail par secteur. 
Réponse direction en réunion RP :  
 

 OBJECTIF RESULTAT 
INDICATEUR NETTOYAGE CONDI  96% 97.72% 
INDICATEUR NETTOYAGE FAB  93% 98.2% 
INDICATEUR NETTOYAGE SDB  95% 98.88% 

 
 

- Les salariés demandent où en sont les essais des pistolets sur les tuyaux 
d’eau. 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’elle fera un retour en septembre. 

- Les salariés demandent où en est l’installation du treuil manuel pour soulever 
les plaques de soudure. 
Réponse direction en réunion RP : La direction répond que le matériel a été installé le 29 juin 2023. Elle attend la mise 
en service de l’appareil de levage par le fabricant puis ensuite l’audit de conformité pour son utilisation. 

- Point sur les enrouleurs ou une autre solution pour remplacer les Regalav et 
ainsi supprimer le risque de chute et améliorer les conditions de travail. 
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Réponse direction en réunion RP : La direction répond que le sujet sera repris en juillet et août afin d’avoir l’avis de l’équipe. 

- La CGT demande l’installation de tuyaux d’eau en haut des autres doseuses 
non équipées. 

- La CGT demande l’installation des raccords mousse, eau chaude et froide 
dans toutes les salles non équipées. 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’elle fera un retour en septembre. 

- Quelle solution sera mise en place pour améliorer la manipulation du support 
des godets de la doseuse ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond que la commande est passée pour la partie haute et attend la réalisation des 
travaux pour travailler la partie basse. 

- À la suite de l’AT du 30 novembre 2022, quel plan d’action a été mis en place 
pour ne plus exposer les salariés aux risques ? 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’un contentieux est en cours et qu’elle ne fera pas de commentaires en 
réunion RP. 

Commentaire CGT : 

La CGT a rappelé en séance qu’il était de la responsabilité de l’employeur de 
garantir la sécurité mentale et physique des salariés. Par conséquent, les 
moyens doivent être mis en place pour isoler voire supprimer le risque. 

-Point sur le démarrage de la dépose automatique en entrée du four 3. 

Réponse direction en réunion RP : La direction répond qu’un compte rendu a été fait lors de la réunion RP extra du 14 juin 2023. 

 


